



Mise en situation pour les jeunes avec de vrais clients à servir.

« Bonjour, qu'est-ce que je vous sers ? »

Nouveau focus métiers, mardi et mercredi au centre d'animations sociales Jean-Clàude-Laude de Champagné. Après les start-up et la profession de cuisinier, c'est celle de serveur qui a été présentée aux ados Intéressés de 4^e et 3^e. « On a fait appel à Dylan Vallet, un jeune serveur qui travaille au Mans mais qui habite Champagné », explique Julien Vallienne, animateur, responsable du Point d'information jeunesse. « J'ai débuté la formation à 15 ans, en alternance : ça permet d'avoir les connaissances dispensées au CFA et d'apprendre le métier de façon concrète », note le jeune homme. « Il y a des débouchés dans ce secteur.

On peut rester dans la région mais aussi partir. On peut faire les saisons, l'hiver à la montagne, l'été à la mer ou encore aller à l'étranger. C'est assez physique et il ne faut pas compter ses heures ». Dylan a ensuite donné quelques conseils : être souriant, accueillant avec les clients, ne pas trop en faire pour ne pas être « lourd », rester disponible et poli.

Salon de thé

Le premier jour était réservé aux apports théoriques suivis de la fabrication de desserts et de cocktails puis mise en pratique, le lendemain, avec installation d'un salon de thé. De vrais clients, des habitués du

CAS, ont joué le jeu. « Dylan a appris aux jeunes à découper des tartes et gâteaux ainsi que des fruits en quartiers. Ils ont eu le temps de s'exercer avant d'aller servir leurs premiers clients », reprend Julien. « On propose ces focus métiers aux jeunes lors des vacances ; à cet âge, ils commencent à penser à leur orientation professionnelle. Certains, comme Brice ou Etienne souhaitent approfondir la découverte du métier en recherchant un stage de 3^e dans ce domaine. On essaie aussi s'appuyer sur les ressources locales pour trouver les intervenants. Dylan a su apporter du contenu sérieux et professionnel tout en ayant une approche ludique ».